



"No tiene por qué plantearse una discusión por cargos", dice Sheinbaum ante reclamos de Noroña

"No tiene por qué plantearse una discusión por cargos", aseguró Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, ante los señalamientos de Gerardo Fernández Noroña, senador electo por Morena, de que se haga una encuesta para definir la coordinación de la Cámara Alta. "Gerardo es un compañero que valoramos mucho en el movimiento. Y lo dije el otro día, él entró a la encuesta propuesto por el PT, igual que Manuel Velasco entró propuesto por el Partido Verde", destacó en conferencia de prensa.



Sheinbaum mencionó que las reglas están claras para quienes pertenecen a Morena, y es que aclaró que Gerardo Noroña no es militante de Morena, ya que no ha participado en los congresos.

"Eso no quiere decir que seamos parte del mismo movimiento y que apreciamos y valoramos lo que hacemos. Tan es así que él es senador por Morena en la lista de Morena. O sea, tan consideramos importante y además es muy valioso".

Agregó: "Ya vamos a platicar con él, a ver. Él es un gran legislador".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-tiene-por-que-plantearse-una-discusion-por-cargos-dice-sheinbaum-ante-reclamos-de-norona/>